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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 海洋都市構想について 

(1) 豊かな食を提供できる店が不足していることについて 

(2) 新たな航路の整備における具体的な施策について 

(3) マリンレジャー・マリンスポーツの充実について 

ア 走水海水浴場がもっと利用されるような工夫について 

イ 海釣りのできる場所をふやすことについて 

ウ 家族連れで楽しめるような場所づくりについて 

エ これらを実現するための民間事業者への働きかけについて 

 

２ 音楽・スポーツ・エンターテイメント都市構想について 

(1) 音楽フェスティバルなどのイメージについて 

(2) 子どもたちが音楽に触れる機会をつくることについて 

ア 中学校のブラスバンド部への支援強化について 

イ コミュニティセンターや小学校の音楽室などを練習場所と

発言者氏名  角井 基 

発言の会議  平成２９年 ９月 ８日  本会議 

発言の種類  質 疑、一般質問、緊急質問、討 論、その他 

質疑等の方式  一 括、一問一答 

答弁を求める者 市 長 



角井 基 議員 

- 2 - 

して活用する考え方について 

(3) トップアスリートの招聘、大規模なスポーツ大会誘致などの

腹案について 

(4) 「本物に触れる機会」の考え方について 

(5) 大きなイベントに必要な宿泊施設が少ないことについて 

 

３ 谷戸再生構想について 

(1) 従前の谷戸対策事業の継続の見込みについて 

(2) 買い物弱者対策としての移動販売車の駐車スペースづくりに

ついて 

(3) 地域特性を生かしたコミュニティ再生の具体化について 

 

４ 経済・産業の復活について 

(1) 国道 357 号の延伸実現への意気込みについて 

(2) 追浜地域及び久里浜地域における再開発について 

(3) ＪＲ久里浜駅周辺にうわまち病院を移転する考え方について 

(4) 中小企業支援策としてのアドバイザー制度について 

(5) 人材紹介制度の具体案について 

 

５ 賑わいの復活について 

(1) 歴史遺産の活用について 

ア 千代ヶ崎砲台跡の早期整備について 

イ 浄楽寺の運慶作仏像の早期活用について 

(2) 浦賀行政センター等を整備する中で浦賀奉行所を「現代の奉

行所」として復元することについて 
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(3) 横浜ＤｅＮＡベイスターズファームとの地域密着型連携につ

いて 

 

６ 子どもの教育の復活について 

(1) 幼稚園・保育園の段階的無償化について 

ア 無償化する狙いについて 

イ 無償化に必要な財政負担額及び段階的に行うという考え方

とその効果について 

ウ 公平を期すために待機児童をなくすことの必要性について 

エ 無償化に伴う入園希望児増加の懸念について 

オ 所得制限を取り入れる考え方について 

(2) （仮称）中央こども園の整備について 

(3) 小中学生の学力向上について 

ア 教員の超過勤務に関する実態調査の結果について 

イ 子どもと向き合う時間をつくるため教員の多忙感をなくす

必要性について 

ウ 学力向上に向けた考え方について 

(4) 放課後児童クラブへの支援について 

ア 市のかかわりを深める考え方について 

イ 他の自治体では保育料が著しく低い実態について 

ウ 公設公営方式に対する考え方について 

(5) 全児童対策への取り組みについて 

(6) 中学・高校生の居場所づくりについて 

(7) 小児医療費助成における所得制限の撤廃について 

ア 撤廃する狙いについて 
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イ 対象となる世帯数と必要な財政負担額について 

 

７ 暮らしやすさの復活について 

(1) コミュニティバスの導入促進について 

ア 運行維持に対する支援の必要性について 

イ ランニングコスト圧縮のための電気自動車の活用について 

(2) ＡＩ（人工知能）を活用した相談機能充実について 

(3) コンビニでの収納・住民票交付について 

ア 導入しないとした従前の見解に対する市長の考えについて 

イ 住民票交付手数料が高額であることによる費用対効果につ

いて 

ウ 自動交付機導入等の検討について 

(4) 福祉現場への介護ロボット導入及び補助制度の具体的な考え

方について 

 

８ ファシリティマネジメントの推進について 

(1) 地域主体による新たな計画づくりについて 

(2) 施設の一元管理を行うための担当部署の設置について 

(3) 施設を管理する側と使う側とを分離する考え方について 

(4) 担当部署の一元管理による管理水準の向上について 

(5) 地域コミュニティ再生のために学校施設を利活用することに

ついて 

 

９ 基地について 

(1) 米軍や自衛隊の基地がまちづくりに大きく影響している本市

として米国に対しても「言うべきことは言う」姿勢について 
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(2) 米軍や自衛隊の式典等に夫妻で出席することについて 

 

10 「誰も一人にさせないまち」について 

(1) さまざまな不安を抱えている人に寄り添えるまちづくりの具

体的な施策化について 


